

GEMEINDE INFO

2. Auswertung der Geschwindigkeitsmessstelle

Die neuen Ergebnisse des angeschafften Messgerätes sind vorhanden und anschließend ersichtlich.

Erfreulich ist, dass der Großteil der Fahrer und Fahrerinnen sich an die Geschwindigkeitsbeschränkung 40 km/h gehalten haben.

Die Anzahl der Überschreitungen (insgesamt 281) ist relativ gering, wenn man bedenkt, dass in 28 Messtagen 23.394 Fahrzeuge erfasst wurden.

Negativ aufgefallen ist wie bei der vorhergehende Messung im Ortsteil Berg ebenfalls ein Fahrzeug mit 72 km/h!

Es ist erschreckend, dass auf diesem kurzen und engen Straßenabschnitt eine so hohe Geschwindigkeit gefahren wird.

Im Sinne einer guten Kooperation von Straßenbenützern, Anrainern und Gästen sowie für die Erhöhung der Verkehrssicherheit ersucht die Gemeinde Tannheim die Ausreißer, sich ebenfalls an die Geschwindigkeitslimits zu halten.



Geschwindigkeitsmessung in der Gemeinde Tannheim



Auswertung

Messstelle

Tannheim-Höf

vor Bäckerei Ruepp

beide Fahrtrichtungen

Beschränkung: 40 km/h

Zeitraum: 31.05.2017 – 28.06.2017

<u>Anzahl Fahrzeuge > 10 km/h:</u>	23.394
28 Messtage = \approx 835 Fahrzeuge/Tag	
<u>Durchschnittsgeschwindigkeit:</u>	30,95 km/h
85% der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 38,5 km/h	
<u>Maximalgeschwindigkeit:</u>	72 km/h in einem Fall
<u>Überschreitungen:</u>	271x 50-60 km/h
	9x 60-70 km/h
	1x 72 km/h